

FORUM « AU VOLANT DES VEHICULES DU FUTUR » LES 7 ET 8 SEPTEMBRE 2019
sur le pôle mécanique et circuit Jean-Pierre Beltoise à La Genétouze (Charente-Maritime)

Porteur : Communauté des Communes de la Haute Saintonge

En 2008, la CDC Haute Saintonge avec le Conseil Général et le coureur automobile Jean Pierre BELTOISE, aménage les territoires du sud du département en créant un circuit automobile dans un esprit de développement durable.

Ce circuit est pensé et souhaité pour :

1. l'éducation de tous à la bonne conduite citoyenne (stages d'éco-conduite sur la prévention du risque routier et l'économie de carburant par exemple)
2. vivre les loisirs mécaniques avec une approche moderne, en phase avec les objectifs de développement durable. Avec une pépinière d'entreprises spécialisées sur les sports mécaniques, la recherche de nouvelles motorisations et de nouvelles énergies, ce pôle est une base d'essai et de mise au point de véhicules du futur.

Les 7 et 8 septembre 2019, le forum « AU VOLANT DES VEHICULES DU FUTUR » est organisé avec une trentaine d'exposants, des animations et conférences pour le grand public, les enfants et les professionnels.

Partenaires : constructeurs automobiles, ADEME, AVERE, Association MOBIL ECO, Ecole d'Ingénieurs La Rochelle EIGSI

Financements : LEADER, CDC Haute Saintonge

Cette manifestation biennale a trois objectifs :

1. Sensibiliser le public à la mobilité propre par l'utilisation, sur circuit, de véhicules (une quarantaine de véhicules et une quinzaine de deux roues à l'essai), montrer leur intérêt vis-à-vis des problématiques de mobilité urbaine et rurale
2. Initier aux loisirs mécaniques électriques ou hybrides et informer sur les dernières avancées technologiques
3. Créer des espaces de rencontres et initier de nouveaux projets

Résultats : Le forum 2017 a réuni 6 000 personnes sur deux jours, avec :

- 46 voitures exposées, plus de 600 essais de voitures et deux roues sur des parcours spécifiques (urbain, tout électrique, récupération d'énergie) et utilisation des simulateurs d'éco-conduite
- 23 challenges éco-consommation, des challenges jeux et robotique en équipes
- des stands drones/robotique dès 3 ans, des initiations à la conduite des 15/18 ans, des animations Trott Rider dès 8 ans (trottinette tout terrain électrique), des initiations au pilotage de drones
- deux conférences sur *la voiture du circuit du futur* (Beltoise e-technology), les *moteurs électriques*
- la naissance de nouveaux projets entre professionnels.

Ce forum est un grand évènement de sensibilisation et d'essais de véhicules électriques, en accès gratuit. C'est un moment fort d'information sur les avancées récentes et les projets en cours, avec la rencontre de professionnels, industriels et particuliers.

Renforcer la communication sur le projet

Renforcer les échanges avec d'autres territoires sur les projets et bonnes pratiques sur la mobilité, avec l'aide du Réseau Rural



La Nouvelle-Aquitaine et L'Europe
agissent ensemble pour votre territoire